

# KABAR TERBARU

## Patroli KRYD Polsek Pagelaran: Upaya Cegah Peredaran Miras dan Obat Keras

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 30, 2024 - 02:52



**Polres Cianjur polda Jabar** – Dalam rangka mengantisipasi peredaran minuman keras (miras) dan obat keras tertentu di wilayah hukum Polsek Pagelaran, Polres Cianjur melaksanakan patroli rutin yang dikenal dengan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD). Kegiatan tersebut dipimpin oleh IPTU Wikatmono, didampingi oleh AIPTU Edi Rosmayadi, Bhabinkamtibmas, dan AIPDA Agung Subekti, SE, Kanit Samapta.

Patroli KRYD ini dilaksanakan pada hari Senin, 29 Juli 2024, sebagai bagian dari upaya Polsek Pagelaran dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat. Dalam kegiatan ini, petugas melakukan pemeriksaan di sejumlah titik rawan yang sering dijadikan tempat peredaran miras dan obat keras.

Kapolsek Pagelaran, AKP H. Isep Sukana, SE., SH., yang memimpin kegiatan ini, menyatakan bahwa patroli ini merupakan bentuk komitmen Polsek Pagelaran dalam menanggulangi masalah peredaran miras dan obat keras yang dapat berdampak negatif bagi masyarakat. "Kami berupaya untuk memastikan wilayah kami bebas dari peredaran barang-barang terlarang yang dapat merugikan masyarakat. Patroli ini adalah salah satu langkah konkret kami untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif," ujar AKP Isep Sukana.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Pagelaran, juga menekankan pentingnya sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan. "Partisipasi masyarakat dalam melaporkan aktivitas yang mencurigakan sangat penting. Bersama-sama, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," ujar Kapolres.

Kegiatan KRYD ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan bahaya miras dan obat keras, serta memperkuat rasa aman di wilayah Polsek Pagelaran. Patroli akan terus dilakukan secara berkala sebagai bagian dari upaya preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban.